矢板をとった所は堀り削っ

土を入れて押し固めて堤

通行止め期間の短縮を求め

に、市として愛知県に対し、

12月14日

管理する国の指導基準では、 ん。矢板をとる場合、堤防を

取らなくてはなりませ

M

◆豊田市日之出町一-六-六日本共産党豊田市委員会

橋・益富・崇化館地区の住民のみなさんの通勤・通学、 活への影響が心配されています。 バス路線、車が迂回することによる渋滞など、広く生 会の一般質問に立ちました。その一部を紹介します。 髙橋の来年2月からの通行止めにより、美里・髙 10日、日本共産党の根本みはる市議は12月市議

は、

説の

830台が迂回して大渋滞

定している」とされ、大変な影響です。 が平成記念橋、豊田大橋、久澄橋などに分散すると想 通行止めにより、朝7時から8時には約830台

-ムページをご覧ください

もつと早くから 民の声を聞くべき

を確認しています。 県の説明の際も、 事の設計は、この工事の最初 から決まっていたものです。 めた、とのことでしたが、根 足元に、矢板を打つという工 っていたことを指摘しまし 本市議は3つの事実をあげ の上で決まって通行止めをき 2つ目には、この矢板は、 1つ目は橋をかける堤防の 矢板を抜く際の工法が協議 通行止めは最初から決ま その設計図

今後の議会日程 ことが答弁されました。 (金)環境福祉委員会·分科会 (月)教育社会委員会・分科会 (火) 地域社会委員会・分科会 (水)企画総務委員会・分科会 21日(金)予算決算委員会 採決・閉会

(火) 25日 市民から提出された請願書は、14日、17日、 19日の委員会で審議がおこなわれます。

どういう理由で高橋を通行 防を一体的に補強する~(こ 事設計の

堤防の掘削再転圧工事で通行 止めにしなければならないと いう説明がありましたが、そ 止めにするのでしょうか。 掘削再転圧工事の必要性 いつわかったのでしょう

をやるとなると、橋を止めな ならないと決まっています。 法です) これをやらなければ れが掘削再転圧工事という手 転圧工事で橋を止めなければ いとできない工事で、掘削再 3つ目に、掘削再転圧工事

でしょうか。

らわかっていた事ではない ならない事は、 工事の最初か の

根本市議は強く指摘しまし 最初に説明されていないの は理解が得られていません。 で、突然の通行止めは住民に か。」これが住民の意見だと、 おこなったのはこの秋10月 「なぜ、もっと前に、工事の 通行止め予定時期の説明を

一めは4か月間::エ てく通れるように求める

渋滞の影響を軽減するため く通れるようにしていただ り早く終われば、予定されて 間は、最大限短くし、予定よ 中心市街地の住民のみなさ 里・高橋・益富地区に加え、 0,5キロメートルとされて 出町1丁目から寺部町の約 か月間の予定で、区間は日ノ 日から6月19日までの4 きたい」と要請し、 いる通行止め期間よりも、早 けることから、根本市議は います。4か月もの間、 んが渋滞の影響を大きく受 「堤防の掘削再転圧」工事期 通行止め期間は、2月20 あわせて

> くなるように県に要望する 通行止めが1日でも早く短 るように強く求めました。

公田 市長し を豊

と懇談しました。今年の夏、日 成に対する要望書を市に提出 意見も参考資料として提出。 通以上のまとめと、記入された 市民アンケートの回答350 本共産党市議団に寄せられた 11月28日、来年度の予算編 日本共産党豊田市委員会は 太田稔彦(としひこ)市長

大村よしのり市議は、医師不

消について、土砂災害の対策に 懇談では主に、医師不足の解

> スの拡充について、若竹病院 行いました。 ついて、おいでんバスや地域バ

ていただき、と要望し、本多の ている、と要望しました。 ぶひろ市議選予定候補は、病院 市としても県への要望を強め 足は県の裁量が大きい、さらに への公共交通拡充が求められ

の助成について、の意見交換を

政策や実績を発言。

ち寄り発言 (下写真)。大企業最優先 者も、愛知県で実現させたい要求を持 知にしていこう、と呼びかけました。 の県政を変えて、暮らしと命が輝く愛 高齢者や医療、平和団体などの代表

予定候補・くれまつ佐一さん(愛労連 の議長)が抱負をお話ししました。 て決起集会を開催し、愛知県知事選の 革新県政の会が4日、名古屋市内に

相談に10年以上はのってきた、など 入れるようにしたい、外国人労働者の くれまつ氏は、県営住宅に1人でも





遇の改善の要望が出されまし 導型保育施設の参入を許さな が11月22日に保育課と、 職員の配置の問題や保育士処 いよう求めました。参加者か の存続や国が推進する企業主 ろ市議選予定候補も同席しま 根本みはる市議と本多のぶひ こども園の民間移管計画や企 て懇談し要望を行いました。 業主導型保育事業などについ 考える会は、市立こども園 豊田のこども園を考える会 保育士資格の無いパート

スタンディング ・ 宣伝

主催:戦争法廃止を求める豊田市民の会





豊田市駅デ

主催:豊田地域原水協

